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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
besonders in den Sommermonaten ist zu beobachten, dass vermehrt Herz-Kreislauf-Attacken 
auftreten. Der Einsatz mobilen medizinischen Gerätes hilft Leben zu retten. Beispielsweise 
sind automatisierte externe Defibrillatoren durch ihre Bau- und Funktionsweise besonders für 
Laienhelfer geeignet. 
 
Ich bitte Sie um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Ist der Verwaltung bekannt, wo in der Landeshauptstadt an öffentlichen Gebäuden und 

Plätzen externen Defibrillatoren zugänglich sind? Wenn ja, wo befinden sich diese? 
2. Bei wem liegt die Zuständigkeit für das Vorhalten von externen Defibrillatoren und wer 

finanziert sie? 
3. Gibt es Überlegungen, in viel frequentierten Sportanlagen, wie bspw. Schwimmbädern, 

externe Defibrillatoren bereit zu stellen? Wenn ja, wo? Wenn nein, wo liegen die Gründe 
dafür? 
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